



TTF-Jugend startet in die Rückrunde

Mit mehreren Turnierteilnahmen und Events startet die TTF-Jugend voller Motivation in die Rückrunde.

Neujahrsturnier beim SC Berg

Den ersten Wettkampf bestritten am 2. Januar Jara Ewald und Carlotta Müller als Zweiermannschaft beim Neujahrsturnier in Berg bei Ehingen. In einem stark besetzten Teilnehmerfeld erreichte das Duo das Viertelfinale, wo gegen ein Doppel des TT Frickenhausen Schluss war. Der mutige und engagierte Auftritt war dennoch ein gelungener Auftakt ins neue Jahr und für Jara ein perfektes Training für das bevorstehende Turnier.

Baden-Württembergischen Meisterschaften U11/U13 am 17.01. in Plüderhausen.

Mit Lukas Müller geht dort ein überregional erfahrener Spieler an den Start, der zur erweiterten Spitze zählt. Bei den Mädchen U11 vertritt Helena Deininger die TTF-Farben. In dieser Altersklasse ist das Feld meist sehr ausgeglichen – entsprechend spannend wird sein Abschneiden. Jara Ewald startet erstmals in der Klasse U13 auf dieser Bühne und geht als Außenseiterin an den Tisch. Mit ihrer kämpferischen Einstellung wird sie diese Rolle selbstbewusst annehmen. Betreut werden die Spielerinnen und Spieler von Andi Müller, Georg Fießinger und Timo Schüle.

Kreisjahrgangssichtung am Sonntag, 18.01. in Kißlegg

Die TTF sind Gastgeber der Kreisjahrgangssichtung Jugend (Allgäu). Insgesamt 22 TTF-Spielerinnen und Spieler gehen mit Heimvorteil an den Start und kämpfen an 18 Tischen um gute Platzierungen sowie um ein mögliches Ticket für die nachfolgende Bezirkssjahrgangssichtung. Zuschauer sind herzlich willkommen.

erstes Ligaspiel: Jungen 2 zum Bezirksliga-Debüt in Vogt

Das erste Punktspiel im Ligaspielbetrieb bestreiten die Jungen 2 in Vogt. Am 17.01. um 13:30 heißt es für das TTF-Quartett nun „Bezirksliga“. Leo Trzeciak, Luis Störk, Marvin Kiechle und Hans Bareth hoffen auf einen guten Start.